

Bremen, 22.04.2016

B e s c h l u s s

des Beirates Neustadt vom 21. April 2016

Anforderungen des Beirats an den städtebaulichen Wettbewerb zur Stadtstrecke – Hochwasserschutz in der Bremer Neustadt

Der Beirat Neustadt begrüßt das gewählte Verfahren der Bürgerinformation und Bürgerbeteiligung um die Deichcharta zu erstellen.

Der Beirat Neustadt stimmt zu, die Deichcharta zur Grundlage für die Ausschreibung des Wettbewerbs für die Gestaltung der Stadtstrecke zu machen.

Der Beirat Neustadt spricht sich dafür aus, nach Abschluss des Wettbewerbs zeitnah eine Bürgerinformationsveranstaltung durchzuführen, auf der das Ergebnis des Wettbewerbs präsentiert wird und ein Vergleich der in der Deichcharta formulierten Anforderungen mit dem Wettbewerbsergebnis vorgenommen wird. Insbesondere soll bei dieser Veranstaltung erläutert werden, warum Anliegen der Deichcharta nicht umgesetzt wurden.

Der Beirat Neustadt erwartet, dass in der Umsetzung der Gestaltung der Stadtstrecke noch Veränderungen des Wettbewerbsergebnisses möglich sind.

Abstimmungsergebnis: Mehrheitliche Zustimmung

gez. Czichon

Annemarie Czichon
(Ortsamtsleiterin)